
ELEZIONI COMUNALI 2014: INCONTRIAMO I CANDIDATI A SINDACO 

Villafranca d’Asti, 8 Maggio 2014 ore 21 – sala Virano 
 

DOMANDE PER I CANDIDATI A SINDACO 
 

1 È disponibile  a partecipare e  collaborare con le Associazioni ambientaliste nelle varie iniziative per la difesa e la promozione del territorio? 

2 L’attuale condizione di continuo consumo di suolo nel Suo Comune secondo lei è eccessiva, ed occorre quindi approvare provvedimenti atti a limitarlo? 

3 

Nella passata legislatura i Sindaci si erano impegnati a produrre un censimento generale del patrimonio edilizio residenziale e produttivo, ma nella 

maggior parte dei casi non hanno dato seguito all'impegno assunto. Lei si impegna ad eseguire il censimento generale entro un anno dalla Sua elezione 

se il Suo Comune non ha ancora provveduto? 

4 
È disponibile ad approvare un nuovo strumento urbanistico (Varianti comprese), utilizzando i risultati del censimento generale del patrimonio edilizio 

residenziale e produttivo non utilizzato o previsto ma non realizzato? 

5 È disponibile ad attuare una forma di moratoria per evitare di occupare nuovo suolo agricolo in attesa della stesura di un nuovo PRG? 

6 Ritiene prioritario recepire nelle norme comunali le linee guida indicate nei Piani Territoriali Regionali? 
7 Ritiene importante ridiscutere le norme comunali con l’obiettivo prioritario di: 

7A contenere il consumo del territorio 
7B valorizzare e riqualificare il paesaggio urbano e agricolo 
7C promuovere la ristrutturazione funzionale, energetica ed estetica dei fabbricati esistenti 

8 
Si impegna a promuovere maggiormente la partecipazione dei cittadini e delle associazioni ambientaliste alla stesura dei PRG attraverso specifici tavoli 

partecipati? 

9 
Si impegna ad attuare forme di trasparenza amministrativa pubblicando permanentemente ogni atto in discussione e/o approvato in Giunta o in 

Consiglio Comunale sul sito Internet del Comune? 

10 È disponibile a inserire tra le priorita' del Suo programma la drastica riduzione dei manufatti contenenti amianto nel territorio del Suo Comune? 

11 
È disponibile a modulare le tasse di competenza  comunale (o bonus cubatura) per incentivare il recupero e l’utilizzo del patrimonio edilizio esistente 

non utilizzato rispetto alle nuove costruzioni? 
12A Esistono a suo avviso nel territorio comunale, aree di pregio paesaggistico ? 
12B Intende censirle? 
12C Intende preservarle? 

13 
Ritiene importante promuovere il turismo sostenibile nel territorio del Comune anche in vista del 2015, ad esempio potenziando il sito Internet, 

riaprendo e manutenendo le strade secondarie da utilizzare come sentieri e/o piste ciclabili, vietando il traffico motoristico sugli itinerari ciclopedonali? 

14 
È disponibile ad elaborare -  o sostenere se già presenti - proposte per lo sviluppo culturale del comune,  in collaborazione con le associazioni presenti 

sul territorio,  sostenendo aspetti quali: attività museali e il servizio bibliotecario? 

15 È disponibile a ricercare forme di incentivazione alla riqualificazione paesaggistica dei capannoni esistenti per un loro miglior inserimento ambientale? 

16 Si impegna a proteggere gli alberi di pregio presenti nel territorio comunale anche realizzando un censimento? 

17 È disponibile ad approvare un piano di piantumazione di alberi di alto fusto lungo le strade comunali e lungo le traverse interne delle strade provinciali? 

18 
È disponibile a normare la realizzazione delle nuove opere e infrastrutture comunali e della gestione delle esistenti con soluzioni a basso impatto 

ambientale adottando specifici protocolli energetici certificati? 

19 
È disponibile a perseguire il contenimento dell’inquinamento luminoso della rete di illuminazione pubblica e ad incentivare l’ammodernamento e la 

riduzione delle installazioni private? 

20 
È disponibile a ridurre il consumo energetico del comune coibentando gli edifici pubblici, cambiando i sistemi di riscaldamento con sistemi a basso 

consumo, sostituendo i bulbi luminosi con sistemi a led? 

21 È disponibile ad incentivare l'installazione di pannelli fotovoltaici sui tetti dei capannoni in fase di ristrutturazione? 

22 È disponibile a vietare il diserbo con prodotti chimici  come contenimento della vegetazione lungo le strade comunali  e i fossi consortili? 

23A L’attuale servizio di raccolta rifiuti nel suo Comune è inadeguato? 
23B Intende incentivare la raccolta differenziata dei rifiuti? 
23C Intende intervenire sulla raccolta dei materiali particolari, tipo il rottame ferroso e l'amianto?  
23D Intende sostenere iniziative per la riduzione dei rifiuti prodotti? 
23E Intende informare almeno annualmente i cittadini sull'andamento della raccolta differenziata? 

24 

Nella passata legislatura, si è molto parlato della proposta di un nuovo insediamento residenziale proposto dalla sociatea "Precollina Vernea SRL" in 

localita Garavello: alcune decine di villette in una zona oggi a destinazione agricola. Considerato che: 

1. dalle carte della Regione Piemonte la zona risulta parzialmente a rischio idrogeologico 

2. la popolazione di Villafranca, rimasta costante nel 2012 è in netto calo nel 2013 (-58 abitanti) 

3. la domanda di nuove abitazioni è pressoche assente (almeno 100 immobili residenziali in vendita nel nostro territorio) 

4. di fatto l'approvazione della variante finirebbe per escludere altre possibilita di edificazione sul suolo villafranchese, consegnando alla societa' 

proponente una sorta di esclusiva sulle nuove edificazioni per molti anni 

5. in molti comuni italiani prevale la consapevolezza che occorre porre fine alla continua cementificazione del territorio 

Lei si dichiara contrario al progetto? 


